



LA LETTRE DE LA MAISON MAGDALENA

Octobre 2025

«Tu m'apprends le chemin de la vie : devant ta face, débordement de joie ! » (Psaume 15)



Les joies de la Maison

Il se passe de bien belles choses actuellement à la Maison Magdalena ! Outre les festivités et les rencontres que nous décrivons ci-après, Yuhua a trouvé un logement mi-octobre à côté de son nouveau travail grâce à une collègue ; Aina poursuit son travail en CDI dans un restaurant à Moret et part à la recherche de son logement. Le même lundi matin, Juliet a reçu un appel pour une formation alignée très exactement avec son projet professionnel de travailler en supermarché et un contact de la Maison a confié à Patsy un petit contrat de travail en CDD qui lui redonne confiance dans sa recherche. Sogonan fait de gros progrès en lecture grâce aux soins de Muriel, une bénévole qui l'accompagne en alphabétisation deux fois par semaine. Charity développe des talents en décoration de bougies. Merci Seigneur, merci à nos amis.



Journée portes ouvertes La Maison Magdalena, comme une cousinade, une fête de famille !

Journée pour les accueillies, les amis et les curieux de La Maison Magdalena, cette journée de communion fraternelle est une pause et une ouverture sur la commune.

Pour débuter la journée, Monseigneur Nahmias a présidé une messe au cours de laquelle cinq accueillies ont reçu les sacrements du baptême, de la confirmation ou fait leur première communion.

La suite, fut un joyeux mélange d'agape, de discussions et de partage. Les accueillies ont toujours à cœur de préparer leurs spécialités culinaires : plats péruviens, chinois, nigérians... Lorsque la maisonnée reçoit, c'est une ruche qui œuvre pour partager ce qui s'y vit « Chacun donne, chacun reçoit ». Il nous a été proposé une expérience inédite, jouer des saynètes pour la réalisation d'une courte vidéo. L'objectif ? Chut, c'est une surprise qui sera dévoilée en 2026.





Joie fraternelle de la communauté paroissiale

A l'occasion de la journée porte ouverte de la Maison Magdalena, 5 femmes ont reçu les sacrements de Baptême et de Confirmation entourés des autres accueillies, des anciennes, des amis, des voisins, des bénévoles mais aussi des membres de nos Pôle Missionnaires. Ils sont venus, prier, chanter partager les repas qui était servi à l'issue de la messe. Que de joie de se sentir entourés ainsi.







Une soirée festive et fraternelle à Écuelles

Le mercredi 27 septembre, à l'issue de la Journée Portes Ouvertes, la place de l'Église d'Écuelles s'est animée d'une belle soirée placée sous le signe de la convivialité. Organisée en l'honneur de la Saint Rémi, cette fête votive a rassemblé une quarantaine de participants autour de danses folkloriques et de moments de partage.

L'équipe technique nationale danses des Guides et Scouts d'Europe a rythmé la soirée, faisant revivre l'esprit des bals d'antan. Grâce à leur énergie communicative, chacun a pu entrer dans la danse, porté par le groupe et guidé par la musique. Même les plus novices ont trouvé leur place dans la ronde, prouvant que la joie collective dépasse les pas techniques.

Les bénévoles, avec le soutien de la Maison Magdalena, ont régalé les participants avec de délicieuses crêpes, ajoutant une touche gourmande à cette veillée déjà bien chaleureuse.

Cette soirée a illustré une fois de plus la richesse du tissu associatif local et l'importance des moments de rencontre dans la vie de notre commune. Un grand merci à tous les organisateurs et participants pour cette belle réussite.





Séminaire de la Maison Magdalena, 11 octobre 2025

Cette édition est la troisième. Le premier séminaire, en 2024, avait réuni le CA et les salariés « Quelle vision pour la Maison Magdalena ». Lors du deuxième, en 2025, nous avions élargi le cercle aux femmes accueillies et à quelques amis pour « Projet réfection de la grange ». Nous avions beaucoup aimé être ensemble CA, salariés, femmes accueillies pour échanger et réfléchir sur la Mission de la Maison. Cette année, nous voulions aller plus loin, y associer tous les bénévoles ; « Mieux se connaître pour mieux s'aimer / Laisser la place à nos différences ».

Jour J, le 11 octobre, nous étions 35 ; le matin à l'aide d'un jeu, nous avons approfondi la pédagogie de la Maison et l'après-midi, Martha Kayser, épouse d'un homme IMC (infirme moteur cérébrale) de naissance, nous a partagé son expérience. à côté de cet homme ancré dans la vie. Son slogan « toujours plus d'amour ». Elle nous a rappelé que nous sommes TOUS aimables, chacun a un beau chemin à vivre quel que soit sa fragilité. Un moment fort en émotion et une écoute très perceptible.

Fabienne, membre du CA





Témoignage de Martha (Intervenante présente durant toute la journée)

J'ai été très heureuse de découvrir la vocation de la maison, la manière dont les choses y sont vécues. J'ai été édifiée par ces femmes ; c'est plutôt à elles qu'il faut donner le micro !

Je me rends bien compte qu'êtret à la Maison Magdalena pour elles implique un changement de vie. Elles ont été fragilisées sur leurs chemin.

Grâce au jeu, j'ai découvert les mots : accueil, réinsertion, stabilisation et tout le processus associé. Pendant ce temps, elles sont encadrées, un peu dépendante, un petit peu en manque de liberté. Elles n'ont pas encore leur indépendance, et j'entraînais beaucoup d'humilité de leur part, et d'acceptation. Je devine que ce n'est pas tous les jours facile ni pour elles ni pour Laurence et Alexis. Mais j'étais vraiment édifiée. Elles ont plein de choses à dire sur le fait d'être fragile, d'être recueillies, d'être aidées, de trouver les forces et repartir.

Un autre point qui m'a énormément touché était la solidarité et l'entraide, de rencontrer, ces femmes, et tous les gens autour, acteurs de leur réinsertion, toutes les personnes, les bénévoles, qui donnent de leur temps, pour une cause aussi grande que celle-là.

Je trouve que c'est une belle idée d'aller prier à la fin, le soleil à beaucoup aider. Je pense quand même que si je ne les ai pas rencontrées vraiment chacune, il s'est passé quelque chose pendant le témoignage elles ont pu me connaître un peu, j'ai eu quelques mots avec elles après, elles ont été reconnaissantes.

Nous avons vécu avec Philippe, comme elles un chemin fragilisé ensemble, nous avons eu des années difficiles. Ce serait super un jour de les faire parler, peut-être qu'après, lorsqu'elles auront un peu de recul pour regarder leur vie, elles pourront chacune donner leur témoignage.

Belle rencontre, édifiante pour moi de voir le courage de ses femmes, et le courage de l'entourage de tenir bon et on ne peut pas savoir combien il est salutaire pour une personne de voir des mains tendues pour les tirer d'une situation difficile. Ça cela n'a pas de prix. C'est la joie de cette vie, il y a des choses difficiles mais il y a aussi des joies avec des cœurs qui sont prêts à se donner.



Témoignage de Séraphine

J'ai participé au séminaire de la Maison Magdalena le 11 octobre. J'avais entendu parler de cette association 2 ans auparavant pendant une messe à Bois le Roi. L'association me parlait beaucoup et je voulais participer à une porte ouverte mais un accident m'en a empêché. Par une heureuse coïncidence je suis à nouveau tombée sur l'association et à temps pour participer au séminaire. J'ai été très touchée par l'ambiance très naturelle, bienveillante et généreuse pendant le séminaire, par les moments de grandes émotions à la suite des témoignages et aussi d'humour et de rires, et par l'ouverture des participants et membres de l'association qui m'ont accueillie très chaleureusement. J'ai aussi beaucoup apprécié toutes les informations partagées et l'approche pratique et à la fois cordiale de l'association et toutes les différentes manières de s'engager qui m'ont donné envie d'approfondir ma participation.

Joie de se sentir soutenue dans l'épreuve

Rachel est revenue à la Maison Magdalena alors qu'elle traverse un épisode particulièrement douloureux. Elle témoigne qu'elle trouve ici une écoute et des personnes qui la relèvent. Les paroles d'encouragement viennent de tout côté, des sœurs accueillies, des religieuses. Elle trouve à la Maison Magdalena une lumière dans les ténèbres qui lui permet d'avoir de l'énergie pour l'aider à avancer. Tel un appui, cet amour fraternel la porte dans l'épreuve.



Nous soutenir

La Maison Magdalena est un foyer d'Eglise fraternel qui accueille des femmes victimes de violence et des réseaux de prostitution voulant se reconstruire et s'insérer dans la société

Vous souhaitez en savoir plus?

Faire un don



Sans oublier notre Ciergerie

Vous cherchez un cadeau unique? La Maison Magdalena vous propose des bougies faites à la main.

Visitez notre site web pour voir tous nos modèles et commandez en ligne

Visitez notre ciergerie